

**Edelsbrunn.** (Waldbrand). Am 13. Mai waren mehrere Arbeiter unter der Leitung des Partieführers Johann Karner der Firma „Arbeitsgemeinschaft für den Bundesstraßenbau der Pöckstraße“ unterhalb des sogenannten Stampfwirtkogel mit dem Ausroden von Moos und Wurzelwerk beschäftigt, da dort die neu zu errichtende Bundesstraße vorbeiführt. Das zusammengerodete Moos und Wurzelwerk wurde sodann von den Arbeitern angezündet. Durch einen Windstoß kamen Feuerfunken in den anstoßenden Wald des Besitzers Johann Krammer und setzten das dort befindliche dürre Gestrüpp in Brand, wobei eine Waldfläche im Ausmaße von ca. 250 Quadratmeter ausbrannte und die dort befindlichen Bäume vernichtet wurden. Durch das rasche Eingreifen der längs der Baustelle verteilten Arbeiter konnte das Feuer auf diesen Teil des Brandherdes beschränkt und gelöscht werden.